

dans un cas de pneumonie ; il vient de me donner votre adresse. Je vous prie de vouloir m'expédier 6 bouteilles de ce remède, le plus tôt que vous pourrez.

Je demeure votre tout dévoué serviteur,

George R. Létourneau.

La Tuque, le 14 novembre 1909.

Révérénd Frère,

Votre **Biphosphate** faisant bon effet, veuillez nous en expédier encore 6 bouteilles.

H. Pilote.

VI

MALADIES DES ORGANES DE LA VOIX

L'extinction de la voix, et, généralement, toutes les maladies qui tiennent à un état d'atonie des cordes vocales et des organes de la phonation, sont efficacement combattues par la **Solution de Biphosphate de Chaux** des Frères Maristes.

Les chantres, les professeurs, les prédicateurs, qui ont à faire de grands efforts de voix feront bien d'y avoir recours, lorsqu'ils sentiront cet organe s'affaiblir. Nous pourrions citer un grand nombre de faits à l'appui. En voici un parmi beaucoup :

Roberval, le 29 décembre 1909.

Très Révérend Frère,

Je suis tout heureux de témoigner ici en faveur de votre remède, le **Biphosphate de Chaux** des Frères Maristes.

Comme vous l'avez vu vous-même, j'étais très souffrant de la gorge, une irritation perpétuelle me brûlait l'arrière-bouche, j'avais de la peine à parler et j'éprouvais une indicible lassitude.

Sur votre conseil, j'ai essayé le **Biphosphate** des Frères Maristes : j'ai fait de fréquents gargarismes et je n'ai pas tardé à éprouver du soulagement.